



Editorial octobre 2025 n° 413

« D'une rive à l'autre » et « Courrier français »

Gravir une à une les marches...

Gravir une à une les marches qui conduisent à la VIE éternelle !

Quel effort incessant ! Quel courage ! Quelle grâce !

En ce mois du Rosaire, avec cette belle image de Notre Dame de Paris restaurée, ces tours de la façade nous redisent la beauté de cet édifice et la grandeur de chacune de nos personnes...

L'escalier qui part des bords de Seine et qui permet d'accéder à l'esplanade devant Notre Dame, offre une belle vision de cet effort à produire pour voir ce qui est BEAU et qui nous émerveille, et si, par bonheur, le soleil arrase les pierres blanches de la cathédrale, c'est encore un spectacle plus beau encore...

Imaginez ce qu'il en sera lorsque le temps de l'éternité croisera notre chemin et nous invitera à une contemplation plus belle encore de ce qu'est la pureté du cœur de Dieu, la virginité du cœur de Marie, la splendeur du Ressuscité, l'amour invisible de l'Esprit Saint qui fait toute chose nouvelle...

Voilà à quoi nous sommes invités en ce mois de prière mariale dans la méditation du Très Saint Rosaire, nous préparant ainsi aux fêtes de TOUS SAINTS.

Marche après marche, une à une, nous avançons résolument, bons et fidèles serviteurs, confiants en cet Amour qui ne passera jamais.

Père Michel Fernandez,

curé de Confolens-Chabanais-Champagne Mouton